
Warum einen Hackintosh
Beitrag von „Dr. Ukeman“ vom 10. November 2011, 10:49

Am Anfang ging es mir um den Reiz das "Unmögliche" doch möglich zu machen.
Mittlerweile ist es etwas mehr Routine aber immer noch nicht weniger Interessant.
Zudem reizen mich verschiedene Programme die es nur auf dem Mac gibt.
Bei mir ist auch ein HacBook Mini (mein Dell) bei Auftritten live mit auf der Bühne als
Klangerzeuger. --> QuadraSID
Irgendwie gab mir das Mac auf der Bühne ein besseres Gefühl als ein instabiles Windows mit
höheren Latenzen.
Ja und wenn man mal mit dem Virus Infiziert ist dann gehts immer weiter 
Freu mich jedenfalls jetzt schon auf die ersten IVY Bridge Macs bzw Hac[k]s
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